

目指す児童像

自分で考え
行動できる子

- 自分のためになるか
- 他の人はどう思うか
- どうすればうまくいくか

海道小だより

第 5 号

令和 6 年 9 月 発行
宇都宮市立海道小学校
校長 大場 賢治
学校のホームページも是非ご覧ください。(随時更新中)



1学期後半スタート！

長いようであっという間の 41 日間の夏休みを終え、子供たちの元気な笑顔が学校に戻ってきました。酷暑と言える今年の夏でしたが、子供たちが無事に充実した夏休みを過ごせたのは、保護者の皆様の御協力のお陰です。ありがとうございました。

さて、9月は1学期の締めくくりとなる大切な時期です。学校においては、1学期の成長を振り返りながら、自分のよさをさらに伸ばせるよう指導・支援をしていきたいと考えています。御家庭におかれましても、10月からの2学期へ向けて、新たな一歩が踏み出せるように、お子さまへの励ましをお願いいたします。

学校生活再開

夏休みが終わり、登校初日の8月30日から、授業が再開しました。子供たちは、切り替えが上手で夏休みモードから学校生活モードに即座に変わりました。これからの学校生活の中でも、授業と休時間の切り替えを大切にしていきたいと思えます。

子供たちは、授業に対して真剣に取り組んでいます。1年生は、タブレットを使用する学習が本格的に始まりました。学校としても「授業で勝負」を合言葉に子供たちの知的欲求を満たすような楽しい授業づくりに取り組んでいきます。



グループ会食

9月からは、毎日、給食の時間にグループ会食を実施しています。子供たちからは、「給食の時間が楽しい」「いつもより給食がおいしく感じる」等の声があがっています。おいしく楽しい時間にしていきたいと思えます。



個人懇談、お世話になりました

夏休みに個人懇談を実施しました。お忙しい中、また暑い中、御都合をつけていただき、大変お世話になりました。お互いに顔が見える関係は、学校と御家庭の円滑なコミュニケーションを促進し、風通しの良い関係づくりには欠かせません。そして、懇談の一番の目的は「御家庭と学校が協力してお子さまを育てていくために、お子さまについての情報を共有すること」です。今後も、お子さまの成長等につきまして気になることがあれば、その都度、担任まで御相談ください。



～ある日の出来事～



夏休みのある日のこと。プランターで栽培している花に水やりを行いました。プランターの土にどんどん水がしみ込み、そして、植物がその水を吸収していきます。ちょっと元気のなかった花たちが元気になり、きらきら輝きだします。そのような花の姿をみて、子供たちも同じだなと感じました。「知りたい」という欲求が高い子供たちに、普段の生活や授業の中で知識という水のシャワーを与えていきます。すると、子供たちは、どんどん吸収し、大きく成長していきます。日々の生活の中で成長していく子供たちに、知識のシャワーをたくさんあげていきたいと思います。そして、将来的に「生きる力」を身に付けてくれたらと思います。そのようなことを花の水やりを行いながら考えた夏休みのある日の朝でした。



校舎3階トイレ工事について

校舎3階トイレの洋式化工事が始まりました。1学期中は使用できない予定です。教室が3階にある5・6年生には、特に不便をかけています。しかし、子供たちは、1・2階のトイレをみんなで気持ちよく使用できるように考えながら使用してくれています。



【10月の行事予定】

- | | |
|--------------------|--------------------------|
| 1日（火）登校指導 | 17日（木）第2学期始業式 |
| 9日（水）創立記念式典、芸術鑑賞教室 | 24日（木）～26日（土）冒険活動教室（5年生） |
| 10日（木）おにぎりの日 | 28日（月）5年生振替休日 |
| 11日（金）第1学期終業式 | 29日（火）市陸上大会 |
| 14日（月）スポーツの日 | 31日（木）地域協議会 |
| 15日（火）～16日（水）学期間休業 | |